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Coren@
DA 372a RE UN tAo ORD

(onselho Rx1ional de Iní*rmaqert do Pararri
NARIA DE DIRETORIA DO COREN.PR REALIZADA EM 1

de Diretoria (ROD) do Conselho Regional de Enfermagem dta
ABRIL DÊ.2022.
da 372 Reunião Ord tnana
na coREN/PR, real izada no déci mo tercei ro dia do mes de abri com n tcto

I 25h na Sedâ da Auta rq u ia, na Rua Professor João Arg
QUORU

emtro de Loyola 74 Cu ritiba
rana r) ABERTU RA E VERIF tcAçÃo DO M ) A Pres idente R ita F

ícío das
à abertura da presente reunião de Diretoria verificando o quórum suficiente para
atividades, com a presença do Diretor Eduardo José Truppel e da Conselhei

leyce Cristina dos Santos Prehs. Presente ainda na reunião Paola Milani dos Santos
na Execu tiVA r) APRECrAçAO e APROVAçAO DA PAUTA Do DIA a) PA

66t2022 Anál rse do tm pacto técnico e financet ro da contratação de em presa tercei rizad
e mão de obra de apoio administrativo - Gleyce; b) Prêmio Protagonista - COREN/PR;

38512022 Anát SE de ncon sistêncras no va lor dos descontos nc, em issão dos boletos;
) chamamen to do novo con curso púbt rco do coREN PR e ) Negocraçao do acordo co leti

coREN PR 0 outros ASSU ntos PAUTA DO DIA: a) Com a palAV ra a presid
nforma sobre AS dem andas de OU vidoria recebidas no Cofen referente a dificuldade pa
gendamentos e rea lização de INscnçao e recebi mento do regrstro. nform a ar nda qu

icitou ao em pregado Lutz Antôn io Sch imi nsky o leva ntamento de m pacto financet ro
chamamento de 05 auxiliares administrativos, sendo 01 para o setor de cobrança e

para atendimento no COARC. Presidente passa a palavra para conselheira Gleyce q
ta o estudo do mpacto técn tco e financerro pa ta contratação de em

rizada para aporo admin istrativo. Apresenta a descri ção das ativida des real izadas n
e AS possrbit idades dô contratação de recepcron istas atendentes, descrição

conform e reg istro da ctassificação Brasi lei fa dô ocupaçoes cBo Prevt u também
anejo de quadro e inclusão em outros departamentos quando necessário. Confo

evantamentos sugere a contratação de 12 (doze) tele atendentes e 15 (quinze
sta S atendentes. Apresenta a tnda o valor total estimado para cada cargo,

4. 900 00 (quatro mt novecen tos rearS ) aOS tele atendentes, R$ 4 200 00 (quatro m
zentos reai S ) aos recepciontstas atendentes e o custo atua de um em pregado pú br tco qu
encontra em R$ 5 503 I6 (ctnco m qul nhentos e três reat S e oiten ta e ser S centavos )
S di SCUS sao a di retoria define fazer o cham am ento do concu rso para 05 (crnco ) vag

d m rn istrativas, mantém o pagamento de horas extraS e SO ticita abe rtura de P
m tntstrativo para con tratação de empresa tercei rizada para apor o ad mrn istrativo. b) Com
avra o Conselh etro Ed uardo nform a que jâ foram encerrada S AS votaçoes do prêm

onista Â já foi em itida a sta dos 60 profissio nats mats votados. nforma a necessida
analisar a lista dos profissionais para identificar aqueles que não estavam atuando

nha de frente. Presidente passa a palavra a coordenadora da comissão de eventos, Adrian
sac, que expl rca SO bre a reestruturação do regr mento a Ite rando a ndicação de profiss ronat

r tnstituiçao para um profi SSION a por respoNSAVE técn rco Prest dente sol rct ta
rtic ipação da Con sel hei fa Ethel ly, mem bro da com Íssão de even tos, para apresentar o

nd icados pelo plenano q ue serao prem íados. Adnana ai nda nforma que o cron ograma
já está em andamento Apos discussoes foi SO citado a com ssao, que depoi S d

Eaf AS a Iteraçoes necessárias retornar a stagem a di retoria para aná SE final
selheiro Eduardo informa sobre o valor de descontos concedidos em boletos de

trinta e quatro) inscritos e passa a palavra ao Coordenador administrativo Luiz Anton
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Conselho Regional de Eníermagem do Parani

m tnskv que nforma q ue por problema apresentado no SI stema da empresa B
oS, houve iberação de desco nto a maror para 34 nscritos totalizando o montante

703,94 (setecentos e três reais e noventa e quatro centavos). Walace de
igueiredo, assessor do setor de Tecnologia da informação confirma que o houve problem

sistema, sanado após abertura de chamado pelo coordenador financeiro.
ação dos pareceres, da procuradoria e controladoria, a diretoria define

nanimidade que os valores não serão cobrados dos inscritos. Devem ser realizadas
no sistema e concomitantemente deverá ser aberto processo administrativo

ção de responsabilidade e dano ao erário. d) Com a palavra o conselheiro Eduard
nforma quais foram as vagas abertas no últÍmo concurso público e sugere abertura de

me com as mesmas vagas, em cadastro de reserva, revisando os salários. lnforma
ecessidade de instaurar uma comissão com participação do Procurador, um integrante
EP e um conselheiro, diretoria aprova por unanimidade. e) Com a palavra a Conselh
leyce apresenta as solicitações de reajuste encaminhadas pelo sindicato e apresenta com

o reajuste no percentual de 1o,42o/o, a partir do pagamento referente ao mês
e já preve ndo o chamam ento de n OVOS empregados púbticos. Em re laçao ao

e final dô ano SE mantém o defin ido no acord o coletivo d nterior Por fim com relação a
u mento no val e ali mentação no percen tua de 1 0 ,42Yo ficando OS aumôntos confo
revisto em orçamento. Será encaminhado ofícío ao sindicato com as propostas

R. Aprovado por unanimidade pela diretoria. f) Presidente solicita ínformações sob
queda financeira na arrecadação com a implantação do boleto eletrônico. Luiz Schimí

que o boleto eletrônico facilitou o pagamento pelo inscrito e desta forma
no mês de janeiro foi maior porém como no referido mês há a maior taxa

esconto para os inscritos. O fato levou a uma alta nos pagamentos porém com redução
Walace informa que o sistema já está adequado para o recebimento através d

rtões Lutz atnda informa quÂ deverá ser verificada a viab il idade da uti lizaçao de
e débito crédito e VIa ptx. Para anâ tiSE desta açao a presidente nomer a a comrSSAO q

ra com posta pela conselh etra t leyce e pelos em pregados Lu iz e Walace,
presentarem os resultados na próxima reunião de diretoria. Nada mais havendo a tratar,

ida
D foi encerrada às 12h50min, de 13 de abril de 2022, sendo lavrada a presente de ata
e aprovada, que segue assinada pela Presidente, Secretário e TesoureÍra.

RITA SANDRA EL
Presidente

Coren/PR 63.374
S no

Coren/PR 281.178

GLEYCE CRIS DOS SANTOS PREHS
Tesoureira

Coren/PR no 1.116.936


